

106.—De la Commission Spéciale "re" règlement No. 210, au sujet des lignes des rues Mont-Royal et Fontenac. Délibération remise, à la demande de M. l'éch. Martin.

## QUESTIONS.

107.—Certaines questions sont posées au Bureau des Commissaires avec prière d'y répondre pour la prochaine assemblée du Conseil, par

(1) M. l'éch. Tétreau "re" nomination d'un successeur à feu M. L. J. Ethier, conseil du Roi,

(2) M. l'éch. Blumenthal au sujet de l'installation dans les marchés de portes grillées.

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

## AVIS DE MOTIONS.

108.—De M. l'éch. Ward, au sujet du changement du nom de l'Avenue Sheridan.

109.—De M. l'éch. Bastien, "re" permis de construction dans le quartier Ahuntsic.

110.—De M. l'éch. Macdonald, à l'effet de dénommer certaine rue dans le quartier Notre-Dame de Grâce.

111.—De M. l'éch. Blumenthal, pour faire imprimer les règlements d'hygiène dans plusieurs langues.

112.—De M. l'éch. Larivière, à l'effet d'adopter un amendement à la Charte au sujet du coût des pavages permanents.

113.—De M. l'éch. Larivière, au sujet des travaux publics sur une propriété privée.

114.—De M. l'éch. Judge à l'effet d'amender le règlement No. 447 "re" construction sur la rue Angers.

115.—De M. l'éch. L. A. Lapointe, pour amender certains articles de la Charte, relativement au pouvoir d'emprunt.

116.—De M. l'éch. Tétreau, pour amender le règlement concernant la circulation des voitures.

## ORDRE DU JOUR.

117.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un avis de motion de M. l'éch. Martin, à l'effet d'amender le règlement No. 266 "re" taxe de l'eau, ordre est donné de biffer ledit item.

## MOTIONS.

118.—Sur proposition de M. l'éch. MAYRAND, appuyée par M. l'éch. TURCOT, il est

Résolu: Que le Bureau des Commissaires soit prié de faire macadamiser la rue Rachel qui est actuellement dans un état impraticable entre les rues Papineau et Parthenais.

119.—Sur proposition de M. l'éch. MORIN, appuyée par M. l'éch. EMARD, il est

Résolu: Que le Bureau des Commissaires soit prié de considérer l'opportunité d'établir un système rationnel pour la conservation des archives des divers départements de la Cité de Montréal soit par un Bureau central des Archives ou autrement.

120.—M. l'éch. LARIVIERE, appuyé par M. l'éch. TURCOT,

Propose: Attendu que les citoyens de Guybourg, partie du quartier Longue-Pointe, sont actuellement desservis d'eau par la Compagnie Suburbaine;

Attendu que depuis plusieurs jours l'eau manque entièrement dans cette partie du quartier;

Attendu que par manque d'eau, surtout pour les cabinets d'aisance, la vie des enfants est considérablement exposée durant ces jours de grande chaleur;

Et il est

Résolu: Que, en considération de ces graves dangers, M. les Commissaires soient priés de prendre immédiatement les procédures nécessaires, soit pour les forcer à fournir l'eau ou pour leur faire abandonner le privilège accordé par l'ancienne municipalité de la Longue-Pointe.

ORDRE DU JOUR.

121.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en délibération des rapports du Bureau des Commissaires: (1) "re" demande du chemin de fer Canadien Nord pour approba-

106.—From Special Committee "re" by-law No. 210, "re" MontRoyal and Frontenac St. lines.

Consideration deferred at the request of Ald. Martin.

## QUESTIONS.

107.—Certain questions were put to the Board of Commissioners, with a request that they reply thereto at the next meeting of Council, by: (1) Ald Tetreau re appointment of a successor to the late Mr. L. J. Ethier, K. C.,

(2) Ald Blumenthal re, placing of screen doors in the Markets.

## NOTICES OF MOTIONS.

108.—By Ald. Ward re change of name of Sheridan Ave.

109.—By Ald. Bastien, re building permits in Ahuntsic Ward.

110.—By Ald. Macdonald, to name a certain street in N. D. de Grâce Ward.

111.—By Ald. Blumenthal, to print the hygiene by-laws in several languages

112.—By Ald. Larivière, for an amendment to the Charter re cost of permanent pavings.

113.—By Ald. Larivière, re public works on private property.

114.—By Ald. Judge, to amend by-law No. 447 re buildings on Angers St.

115.—By Ald. Lapointe, L. A., to amend certain articles of the Charter re borrowing power.

116.—By Ald. Tétreau, to amend by-law concerning the traffic of vehicles.

## ORDER OF THE DAY.

117.—The order of the day being read to consider a notice of motion by Ald. Martin to amend by-law No. 266 re water rates, the same was ordered to be struck.

## MOTIONS.

118.—On motion of Ald. Mayrand, seconded by Ald. Turcote, it was

Resolved: That the Board of Commissioners be requested to macadamize Rachel St. between Papineau Ave and Parthenais St., inasmuch as the same is dangerous for traffic.

119.—On motion of Ald. Morin, seconded by Ald. Emard, it was

Resolved: That the Board of Commissioners be requested to consider the advisability of establishing an organized system for the conservation of the archives of the various departments of the City, either through an Archives Bureau or otherwise.

120.—Ald. Larivière moved, seconded by Ald. Turcote

Whereas the citizens of Guybourg, which forms part of Longue-Pointe Ward, are now supplied with water by the Suburban Company;

Whereas there has been, for several days past, an entire lack of water in that part of the Ward;

Whereas, owing to this lack of water, especially for water closets, the lives of children are seriously endangered during these very hot days;

And it was

Resolved: That, in view of these grave dangers, the Commissioners be requested to take the necessary measures in order to compel the aforesaid Company to supply water or to give up the privilege granted by the former Municipality of Longue-Pointe.

## ORDER OF THE DAY.

121.—The order of the day being read to consider reports from the Board of Commissioners: (1) re application of C. N. O. Ry., for approval of location plan; (2) re